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Editorial
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Elegidos 

Por Dios 
y así identifica a quienes somos sus 
hijos. Es necesario pensar en eso, ya 
que para ser sus hijos y que obre en 
nosotros esta porción de los Efesios 
debemos recibir a Jesús como 
nuestro salvador y cambiar nuestra 
vida para entregarla completamente 
a Dios, no hay otra opción es decir 
ese es el único camino para ser hijo 
de Dios; A mas de todo lo anterior 
es importante también hacer 
conciencia en lo que Dios nos ha 
dado, hoy somos parte de su pueblo 
y tenemos grandes bendiciones 
de parte de él, sin embargo quizá 
no hemos pensado el ¿Porque nos 
eligio? Comparativamente quizá 
existan millones mas que pudieran 
ocupar hoy el lugar que tenemos 
dentro del pueblo de Dios, sin 
embargo y en contraste Dios no 
eligio a esos millones sino a cada uno 
de nosotros ¿Porque? Recordemos 
una historia muy linda del pueblo de 
Israel que seguramente nos ayudara 
a entender.

Dice la escritura que llegado el 
tiempo Dios envía a Samuel a 
buscar un nuevo Rey para Israel, 
Sául venia cometiendo muchos 
errores, errores que le costaron 
el fin de su reino y propiamente 
el fin de su vida, el proceso para 
seleccionar un nuevo Rey seria 
una tarea muy difícil, elegir a un 
hombre que liderara al pueblo era 
una tarea que tendría un resultado 

Vivimos en un mundo  sumamente 
poblado, con varios millones de 
personas ubicados por lo largo y 
ancho de cada uno de los países 
del mundo, dentro de ese gran 
mundo vive la Iglesia de Dios 
quienes comparativamente con el 
mundo somos un pequeño grupo, 
sin embargo esa minoría no quita lo 
especial que es el ser hijo de Dios y 
seguidor de Cristo al cien por ciento.

Dice la escritura en palabras del 
Apóstol Pablo cuando le escribe a la 
Iglesia de Efeso lo siguiente: “Según 
nos escogió en él antes de la fundación 
del mundo, para que fuésemos 
santos y sin mancha delante de él 
en amor.” Efesios 1:4, estas palabras 
quizá son difíciles de entender 
o imaginar, ¿como será esto? Es 
posible determinar ¿Que somos aun 
antes de que el mundo fuera hecho? 
Para los hombres es imposible 
mas para Dios esto es claramente 
posible, escogió a cada uno de 
nosotros para ser hechos sus hijos, 
para que tuviéramos su bendición y 
así recibiéramos la oportunidad de 
conocer a Cristo y aceptarlo como 
nuestro suficiente y único salvador, 
quiere decir que Dios nos conocía y 
es claro que puede hacerse ya que 
Dios es el que sustenta todas las 
cosas y conoce incluso a cada una 
de las estrellas de los cielos por su 
nombre, es decir también conoce a 
cada uno de los hombres y mujeres 

afortunado gracias a la voluntad 
de nuestro Dios. Samuel llega por 
mandato y dirección de Dios hasta 
el hogar de Isaí quien vivía en Beth-
lehem para tomar de entre sus hijos 
a quien había de gobernar a Israel, 
delante de Samuel desfilan siete hijos 
de Isaí, seguramente varones fuertes, 
valientes y con grandes capacidades 
pero sobre ninguno de ellos existía 
la posibilidad de ser el Rey, Dios le 
dijo a Samuel que no mirara solo el 
aspecto físico sino lo profundo, luego 
de este momento mandan a llamar 
al mas jovén, a aquel que por su 
edad y actividad no fue presentado 
delante del profeta y cuyo final sí era 
ser el Rey, David fue seleccionado 
como hoy lo somos nosotros, Dios 
vio algo dentro de nuestro ser, ese 
algo es lo que debemos desarrollar 
para convertirnos en hijos plenos 
de Dios, somos un pueblo especial, 
somos parte de la Iglesia que vino a 
fundar Cristo Jesús y que compro con 
su sangre por ello debemos entender 
que nuestro camino es de santidad 
y nada ni nadie deber apartarnos de 
él porque al final no hay nada mas 
poderoso que el tener a Dios con 
nosotros. No dejemos que nadie mas 
venga a ocupar nuestro lugar, y como 
dice claramente la Escritura, que 
nadie tome nuestra corona.

Fraternalmente:
Comité Editorial VOZ JUVENIL 
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situaciones de la vida con 
ánimo de vencedores. Busca 
los tonos claros y elevadores 
de la vida, en una habitación 
de colores opacos y fúnebres 
nos sentimos agobiados y 
alicaídos. Pero si abrimos una 
ventana para que entre el sol 
a raudales, el ambiente se 
transforma y la luz realiza el 
milagro de vestir de gloria y 
optimismo hasta el rincón mas 
oscuro.

De manera que en todo 
lo agradable que te rodee, 
en medio del pesimismo, la 
melancolía, los fracasos, abre 

tu corazón para que la luz 
ilumine tu vida. Pablo Apóstol 
de Jesús dijo “Estad siempre 
gozosos” 1ª Tesalonicenses 5:16, 
con esto enunciaba una sana y 
verdadera filosofía de la vida. 
Siente a Dios en tu vida, que 
tu fe en el sea inquebrantable; 
cuando todos a tu lado cedan, 
vacilen o duden, que tu fe 
sea mas firme que nunca, y 
veras entonces, como cada día 
disfrutaras del supremo deleite 
de llevar a Jesús en tu corazón, 
el se manifestara en ti y serás 
un vehículo del bien que el te 
dará. Cuando tiemble tu espíritu 
ante lo que no comprendes y 

En muchas ocasiones hemos 
oído decir que el mundo esta 
lleno de maldad, esto sin 
embargo no implica que no 
existan cosas agradables, en la 
vida podemos tener alegrías, 
pues no todo lo que nos rodea 
es malo, hay cosas nobles y muy 
buenas en la vida. ¡Conocemos 
personas que viven bajo el 
peso de una congoja mortal! 
En algunos casos ese estado 
de ánimo podría explicarse, 
considerando las vicisitudes y 
penurias por las cuales tiene 
que pasar, a menudo se trata 
simplemente de debilidad de 
carácter, no encaran o asumen 

“Esforzaos y cobrad animo, no temáis, ni tengáis miedo que Jehová tu Dios 
es el que va contigo: no te dejara ni te desamparara” Deuteronomio 31:6. 

Fuente de Optimismo

Jesús

Rubén Sánchez Manzano
Santiago Analco, Estado de méxico

Voz actual
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Dios, mantengamos la fe, no 
dudemos pues contamos con 
una fuerza y un poder superior 
a cuanto mal nos rodee, Dios 
da todo y Dios lo es todo. “No 
temas, que yo soy contigo, no 
desmayes que yo soy tu Dios 
que te esfuerzo; siempre te 
ayudare, siempre te sustentare 
con la diestra de mi justicia” 
Isaías 41:10  Hemos explicado 
acerca del optimismo, pero 
que hay de su contraparte el 
pesimismo, este sin duda es 
un síntoma de la actualidad 
que aqueja a todo tipo de 
personas.

Hoy en día hemos oído o hasta 
cierto punto comprobado, 
la existencia de una cadena 

interminable de problemas 
o circunstancias que nos 
aquejan día con día, muchos 
de estos problemas podemos 
evitarlos puesto que somos 
en su totalidad responsables 
de que existan, también otros 
se suscitan y nos afectan sin 
que los hayamos provocado. 
Sin embargo tenemos que 
enfrentarlos y resolverlos, lo 
cual requiere por nuestra parte 
de un continuo desgaste de 
energía y una lucha diaria.

Cuando las perplejidades 
aumentan rebasando la 
capacidad normal para 
afrontarlos, sentimos que el 
optimismo se apaga, y en la 
misma proporción crece dentro 

cuando se oprima tu corazón 
ante la soberbia que aniquila 
a otro, Jesús puede estar en 
ti. Puede estar en tu mano 
cuando la tiendes al que la pide, 
en tus labios cuando tu frase 
alienta al desanimado, en tu 
corazón cuando nada esperas 
de los demás y das de ti lo que 
otros esperan. Jesús es el único 
maestro en el inmenso taller 
donde se talla la piedra preciosa 
de la virtud y las facetas de 
esa piedra son la bondad, el 
sacrificio y la sabiduría.

Siendo Jesús el único que puede 
poner en nosotros la verdadera 
alegría y gozo, siendo él, el 
único que puede ofrecernos 
poder para vivir de acuerdo con 
aspectos positivos y nobles de la 
vida. “El que no ama, no conoce 
a Dios; por que Dios es amor” 
1ª Juan 4:8, y no es solo de un 
amor emotivo y sentimental, 
sino de aquel que nace de la 
meditación y la comprensión. 
El amor puede ser la evidencia 
de que conocemos a Jesús y 
que él sea el modelo de amor 
que inspire nuestras vidas, 
mantengamos siempre ante 
la vista el mas grande y divino 
modelo de amor. “Por que de 
tal manera amó Dios al mundo 
que ha dado a su hijo unigénito 
para que todo aquel que en él 
cree, no se pierda mas tenga 
vida eterna” Juan 3:16.

Ahora hemos aprendido a 
respetar y amar el nombre de 

“No temas, que yo soy contigo, no desmayes que yo soy tu Dios que te esfuerzo; siempre 
te ayudare, siempre te sustentare con la diestra de mi justicia” Isaías 41:10
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de nosotros el desanimo y el 
pesimismo, muchas personas 
que en su mayoría jóvenes 
colocados ante semejante 
situación abandonan la lucha y 
se dejan llevar por corriente río 
abajo y hacia el fracaso.

Ahora te has preguntado alguna 
vez, cual debe ser tu actitud 
frente a dificultades y problemas 
que te reserva tu existencia, 
¿Cómo los enfrentaras? Quizá 
sean oportunas las palabras de 
Moisés, cuando se encontraba 
ya casi al final de su vida, como 
sabemos Moisés en su vida 
afronto muchos problemas, 
pero a la edad de 120 años 
dijo a los suyos con palabras 

de aliento: “Esforzaos y cobrad 
animo, no temáis, ni tengáis 
miedo que Jehová tu Dios 
es el que va contigo: no te 
dejara ni te desamparara” 
Deuteronomio 31:6. 

Frente a las pruebas de la vida, 
que pueden crear desaliento en 
tu vida recuerda siempre estas 
palabras del señor, en ellas 
hay una incitación al esfuerzo 
para cobrar ánimo y no temer 
a dificultades ni problemas. Si 
miras al pasado el pesimista 
ve muy pocos rayos de luz: el 
presente es muy oscuro para 
el, y en cuanto al futuro solo 
ve en el, nubes tormentosas. 
Donde el optimista ve una 

oportunidad, el pesimista 
ve una dificultad, aleja de 
ti el pesimismo, no importa 
si tienes momentos difíciles, 
si la enfermedad llama a la 
puerta de tu hogar ¿aceptaras 
su presencia con lamentos o 
quejas? O ¿recordarás que 
puedes y debes confiar en Dios? 
Y que Dios te bendice con su 
buena voluntad como afirmo 
Salomón “El animo del hombre 
soportara su enfermedad, mas 
¿Quién soportara al animo 
angustiado? Proverbios 18:14. 
Frente a fatigas, frente a cargas 
que te ponga la vida, frente 
a dificultades de cada dia, en 
la educación diaria de la vida, 
debes mantener tu optimismo. 
Recuerda que lo que a veces 
nos parece tan malo, deja de 
parecerlo cuando lo enfocamos 
desde otro Angulo.

Quien tiene en su corazón la 
esencia de Dios no puede ser 
pesimista, por que espera cosas 
mejores y que a pesar de cuanto 
problema tenga que afrontar, 
a cuanto mal lo rodee, de 
tentaciones, en su rostro y en 
su corazón habrá siempre una 
sonrisa por que sabe que todo 
mal desaparecerá, sabe que 
pasara el dolor, la amargura, el 
fracaso y la sepultura.

Así que el optimismo adorne tu 
carácter y que siempre brille en 
ti la luz de la esperanza. Nunca 
te desanimes en tu esfuerzo 
por conseguir lo que anhelas. 
Las personas con un sueño 
son más poderosas que las que 
tienen los medios. 

“Estad siempre gozosos” 
1ª Tesalonicenses 5:16

VOZ Juvenil
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que ninguno tome tu corona 
“Apocalipsis 3:11 cualquiera recibe 
la palabra  mas son pocos los que 
retienen, no seas como ese ídolo. 
Me pregunto porque cuando 
se acercan para compartirte la 
palabra de Dios en ocasiones 
escuchamos, pasa el siguiente día 
y olvidamos lo aprendido, ¿Por 
qué somos Buenos para retener 
las cosas que no nos edifican?, 
las malas costumbres, los malos 
pensamientos, las malas palabras 
etc.  Pero las cosas de Dios ¿no? 
así que hermano, hagamos de la 
palabra de Dios un tesoro.
 
Atesorando la Palabra en mi 
Corazón
 
Tened también vosotros paciencia; 

porque el ídolo no lo escuchaba, 
y llego a la conclusión que había 
cometido un error al crearlo, 
había olvidado ponerle oídos 
para que escuchara todo lo que 
tenia que pedirle, enseguida se 
los hizo y noto que el ídolo aun 
no le cumplía sus peticiones, se 
percato que con un taladro, lo 
había traspasado de un lado al 
otro, portal razón por un oído 
le entraba la petición y por el 
otro se le salía.
  
En ocasiones somos similares, 
escuchamos pero no retenemos 
el mensaje, amado lector 
persiste en lo que has aprendido 
y retened   lo que nos dice 
el Señor  “He aquí yo vengo 
presto  reten lo que tienes para 

“Mas el que hubiere mirado 
atentamente en  la perfecta 
ley, que es  de la libertad, y 
perseverado  en ella, no siendo 
oidor olvidadizo, sino hacedor de 
la obra, éste será bienaventurado 
en su hecho” Santiago. 1: 25
 
Recuerdo a mi Padre en una 
ocasión dando un tema, en el 
cual, como anécdota, contaba 
acerca de un hombre creando 
a un ídolo para que así el ídolo 
le cumpliese sus peticiones.  
Al notar que tal ídolo hecho 
de un árbol no le cumplía sus 
peticiones, comenzó a analizar el 

Retened

La fiel Palabra
Areli Castrejon

San Luis Río Colorado, Sonora

Doctrina

VOZ Juvenil



rutina llegamos a entender todo 
y aceptarlo y al minuto siguiente 
todo se olvido “Mas los hombres 
malos y los engañadores, irán de 
mal en peor, engañando y siendo 
engañados. Empero persiste tú 
en lo que has aprendido y te 
persuadiste, sabiendo de quien 
has aprendido 2 Timoteo 3:13,14

Deja que Dios guie tu vida 
 
Juan 14:26, “Pero el Consolador, 
el Espíritu Santo, a quien el 
Padre enviará en mi nombre, les 
enseñará todas las cosas y les 
hará recordar todo lo que les he 
dicho..”
  
Que sea nuestro Padre celestial 
quien nos lleve de su mano 
depositando toda nuestra fe en 
Él, sin embargo no podemos 
dejar todo en las manos de 
Dios, también es trabajo nuestro 
donde debemos de luchar y 
vencer todas las pruebas para 

todo lo aprendido, que no seas 
como aquel hombre que se vio 
en un espejo, se fue y se olvido 
como era (Porque si alguno oye 
la palabra y no la pone por obra, 
este tal es semejante al hombre 
que considera en un espejo su 
rostro natural  porque el se 
considero a si mismo y se fue, 
y luego se olvido que tal era.) 
Santiago 1:23,24 ¿Cuantas veces 
nos vemos en un espejo? No 
solo una porque enseguida se 
nos olvida. Por eso se hace esta 
comparación que si no ponemos 
por obra de nada sirve cantarle 
a Dios o asistir a cada reunión. 
 
“Pero sed hacedores de la 
palabra, y no tan solamente 
oidores, engañándoos a vosotros 
mismos” Santiago 1:22
  
No nos engañemos, no solo 
creer en que existe un Dios  
seremos justificados, mas 
peligroso si esto se vuelve 

confirmad vuestros corazones: 
porque la venida del Señor  se 
acerca Santiago 5:8

No todos tienen tesoros 
materiales, no todos tienen 
el tesoro de la palabra de 
Dios, debemos aprovechar esa 
bendición ya que hemos sido 
escogidos, somos ricos teniendo 
la palabra de Dios y no solo 
la tenemos escrita en un libro 
sino que ahora la tenemos en 
el Corazón , un hombre rico no 
es rico por lo que gana sino por 
lo que tiene, así nosotros somos 
ricos por lo que guardamos en 
nuestro Corazón, no por cuantas 
veces asistimos a la iglesia, sino 
por lo que ponemos en practica  
y quienes somos por dentro, 
¿En verdad esta la palabra del 
Señor dentro de nosotros?  Que 
tan fieles somos reteniendo 
lo aprendido ¿Qué es lo que 
mora en nuestro pensamiento? 
y corazón? esperemos que el 
amor del Señor y su palabra 
este bien firme en nosotros, 
que sea momento del cambio 
pero un cambio sincero  y 
alejémonos del mal  Vemos en 
1a Pedro 2: 1, 2: “Dejando pues, 
toda malicia, y  todo engaño, y 
fingimientos, envidias, y todas 
las detracciones,  Desead, como 
niños recién nacidos, la leche 
espiritual, sin engaño, para que 
por ella crezcáis para salud” 
Veamos lo bello, lo esencial  
de la palabra de Dios  que 
volvamos a sentir esa paz y Fe; 
ese anhelo de servir a nuestro 
Creador. Nada es una casualidad 
por algo nuestro Padre te esta 
permitiendo leer estas humiles 
letras que quiza toquen tu 
corazón y te dice que retengas 

“Pero sed hacedores de la palabra, 
y no tan solamente oidores, 

engañándoos a vosotros mismos” 
Santiago 1:22

VOZ Juvenil
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os acordáis de mi y retenéis 
las instrucciones tal como las 
entregué” 1a Corintios 11:2 
Y más adelante, condiciona 
la salvación de sus almas a la 
retención del evangelio diciendo 
“Además, os declaro, que el 
evangelio que os he predicado, 
el cual también recibisteis, en 
el cual también perseveráis, por 
el cual asimismo, si retenéis la 
palabra que os he predicado, 
sois salvos, si no creísteis en 
vano” 1a Corintios 15:1-2.

También algo parecido les escribió 
a los Tesalonicenses diciendo “Así 
que, hermanos, estad firmes, y 
retened la doctrina que habéis 
aprendido, sea por palabra o 
por carta nuestra” La iglesia de 
Filadelfia recibió estas palabras 
de Cristo “Porque has guardado 
la palabra de mi paciencia, 
yo también te guardare de la 
hora de la tentación que ah de 
venir en todo el mundo para 
probar a los que moran en 
la tierra… He aquí, yo vengo 

ser fortalecidos, Roguemos a 
Dios que la semilla que siembre 
en nosotros caiga en tierra fértil 
como en esa parábola, donde la 
semilla representaba la palabra 
de Dios, la buena tierra es 
aquella que retiene la semilla y 
da fruto con perseverancia. Por 
tanto, Jesús media la calidad de 
las personas por su retención, 
las demás tierras perdieron 
la semilla, en si la semilla no 
tiene todo lo necesario para 
brotar, crecer y dar fruto en 
abundancia, sino que necesita 
de buena tierra donde sea 
retenida y sea desarrollada. 
Lucas 8:15 “Mas la que cayó 
en buena tierra, éstos son los 
que con corazón bueno y recto 
retienen la palabra oída, y dan 
fruto con perseverancia.”
 
Por eso el apóstol Pablo alabó 
a la iglesia de Corinto porque 
retuvo sus instrucciones “Os 
alabo hermanos, porque en todo 

pronto, retén lo que tienes, para 
que ninguno tome tu corona” 
Apocalipsis 3:10,11 Ellos debían 
retener lo que tenían, y lo que 
tenían era la palabra de Dios. 
“Has guardado mi palabra y 
no has negado mi nombre”. 
Esa era su corona.

Es decisión nuestra que camino 
seguir, si ya sabemos cual es la 
verdad y decidimos ser oidores 
olvidadizos  Porque mejor les 
hubiera sido no haber conocido el 
camino de la justicia, que después 
de haberlo conocido, tornarse 
atrás del santo mandamiento 
que les fué dado 2 Pedro 2:21 y 
si aun no has conocido la verdad 
este es el llamado de Dios, no 
termines de leer estas líneas y 
olvides lo aprendió es momento 
de que haya un cambio en 
nosotros “ Os digo, que así  
habrá mas gozo en el cielo de un 
pecador que se arrepiente, que 
de noventa y nueve justos, que 
no necesitan arrepentimiento.
  

“Así que, hermanos, estad firmes, y retened la 
doctrina que habéis aprendido, sea por palabra o 

por carta nuestra”

“Pero sed hacedores de la palabra, 
y no tan solamente oidores, 

engañándoos a vosotros mismos” 
Santiago 1:22
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sea mostrada por doquier, y no 
llevemos el nombre de nuestro 
Señor en vano, no tan solo ser 
un hijo de Dios  un sábado y 
el resto de la semana nuestras 
actitudes sean como aquellos 
que no conocen a Dios. Por lo 
cual lo único que logramos al no 
poner por obra su fiel palabra 
es que aquellos que no han 
conocido de Dios se alejen y 
blasfemen su nombre. “No todo 
el que me dice: Señor, Señor, 
entrara en el reino de los cielos: 
mas el que hiciere la voluntad de 
mi padre que esta en los cielos, 
muchos me dirán en aquel 
día: ¿Señor no profetizamos 
en tu nombre lanzamos 
demonios, y en tu nombre 
hicimos muchos milagros? 
y entonces les protestare: 
nunca os conocí; apartaos 
de mi, obradores de 
maldad”  Mateo 7:21-23 
 
Seamos como aquel hombre 
que edifico su casa sobre 
Roca, cayo la lluvia, vinieron 
los torrentes, soplaron fuertes 
vientos, y fueron contra aquella 
casa pero ella no cayo porque 
estaba cimentada sobre roca. Y 
todo el que oiga su palabra y 

Abre tu corazón y permite que 
sea Dios quien guie tu vida, el 
ya ha mostrado el camino es 
momento que retengamos su 
palabra y sea esparcida por el 
mundo, pero primeramente en 
nosotros que este firme y no sea 
derrumbada.

No todo el que me diga Señor, 
Señor.
Es tan fácil llamarse hijo de Dios, 
pero en verdad ¿Todos somos 
hijos de Dios? !No! Todos somos 
creación de Dios mas solo aquel 
que ha hecho verdadero pacto 
con Él es llamado su hijo. “Mas a 
todos los que le recibieron,dioles 
potestad de ser hechos hijos 
de Dios, a los que creen en su 
nombre” Juan 1:12  es un gran 
privilegio para aquel que forma 
parte del pueblo de Dios,  es el 
tesoro mas grande que podemos 
tener por lo cual hemos sido 
escogidos de Dios, debemos 
llevar en alto este nombre siendo 
en todo momento lumbreras. 
“Según nos escogió en el antes 
de la fundación del mundo, 
para que fuésemos santos y sin 
mancha delante de El en amor 
Efesios1:4 Andemos como hijos 
de luz que la palabra retenida 

no las ponga en práctica, será 
como el hombre insensato que 
edifico su casa sobre arena cayo 
la lluvia, torrentes y vientos, 
irrumpieron contra aquella casa 
y cayo  (Mateo 7:24-27). Que sea 
la fiel palabra de Dios que este 
bien cimentada en nosotros y la 
hagamos desarrollar y así trabajar 
nuestros dones y ponernos a la 
orden del Señor que sea el quien 
guie nuestras vidas, y en aquel 
día no seamos hallados faltos  
porque El merece mas de lo que 
pensamos darle , entreguémonos 
mas a Él, hablar de santidad es 
tan solo un concepto tantas 
promesas hechas con Dios han 
sido olvidadas, necesitamos 
esforzarnos mas y  dar mas amor 
incondicional y luchemos como el 
patriarca Jacob que lucho y peleo 
por esa bendición así mismo 
nosotros luchemos por retener y 
alcanzar las promesas de nuestro 
Dios, ya que es grande ,poderoso 
fuerte pero también así de 
grande será su ira en el día final, 
estos son los últimos tiempos 
peleemos esta batalla firmes y 
con toda nuestra fe depositada 
en nuestro padre reteniendo  su 
fiel palabra, esa palabra que nos 
llena y alimenta  y que algún 
día perecerá, retengamos lo que 
mas podamos no desperdiciemos 
mas tiempo porque vendrá el día 
que tendremos sed  y hambre 
de escuchar la palabra de Dios y 
ya no la habrá. Mas ahora esta 
en nosotros la decisión ser oidor 
olvidadizo o hacedor de la palabra 
Mas si eres oidor olvidadizo 
seguirás  el camino de maldición 
(Deuteronomio28:15-24) Si eres 
hacedor de la palabra obtendrás 
de las bendiciones de Dios 
(Deuteronomio 28:1-14) Escuchar, 
retened, y Obrar.
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Abraham en Génesis 12 y 15, 
de que en él serían benditas 
todas las familias de la tierra 
y que su descendencia  seria 
como las estrellas del cielo, 
ha sido cumplida hasta el día 
de hoy; los países mas ricos 
del mundo lo son, porque las 
empresas mas poderosas o los 
inversionistas mas ricos, son 
Judíos; esa promesa de Dios 
no se ha apartado de ellos a 
pesar de su desobediencia, y 
la raza judía a sobrevivido a 
través de las generaciones a 
diferencia de otras razas que 
han desaparecido.

Si viéramos la historia de los 
Hebreos, parecería que solo ellos 
tenían la exclusividad de recibir 

Y tendré misericordia de Lo-
ruhama; y diré a Lo-ammi: tu 
eres pueblo mío, y él dirá: Dios 
mío. Oseas 2:23

Hasta hace unos 2000 años 
aproximadamente, el pueblo de 
Israel creía que solo ellos eran 
el único pueblo elegido por Dios, 
y en parte tenían razón, ya que 
el Dios todo poderoso, les había 
dado solo a ellos la promesa, la 
data y la ley; veían a los demás 
pueblos con desprecio, inferiores 
a ellos.

La promesa de Dios dada a 

las bendiciones, esa exclusividad 
solo fue porque así lo quiso Dios, 
y eso estaba condicionado a la 
obediencia de ellos; en particular 
había un sello distintivo entre los 
Judíos y los demás pueblos, era 
algo que los iba a distinguir por 
todas las generaciones después 
de Abraham; Circuncidaréis, pues, 
la carne de vuestro prepucio, y 
será por señal del pacto entre mí 
y vosotros… (Génesis 17:11)

Pero, ¿Qué diremos de los demás 
pueblos? ¿Están excluidos; Dios 
no pensó en ellos? ¿Hay algo que 
los condicione a pertenecer a ese 
exclusivo pueblo de Dios?

Aun antes de que la descendencia 
de Jacob (Israel) creciera hasta 

...Y me Sereís

Por Pueblo
Diacono Dan Medrano Pineda

Guadalajara, Jalisco

Doctrina
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condicionante, si queremos 
pertenecer a ese pueblo 
exclusivo de Dios; es necesario 
créelo.
Y créelo nos lleva a una condición 
semejante a la del pueblo 
de Israel, ya que si queremos 
recibir toda la bendición de 
Dios, tenemos que obedecer a 
sus mandatos.

convertirse primero en el pueblo 
Hebreo y luego en Israel, ya 
se vislumbraba la magnifica 
sabiduría de Dios hacia los demás 
pueblos. Si leemos con atención 
en Génesis 35:23-26, no todos 
los hijos de Jacob fueron con 
Rachel y Lea, algunos fueron 
con las siervas de estas, Bilha 
y Zilpa; entonces no toda la 
descendencia de Jacob fue pura, 
ya que Dan, Neftalí, Gad y Aser 
fueron hijos que concibió con las 
siervas.

Estas son las primeras muestras 
de que Dios estaba incluyendo 
a otros pueblos; y gracias a la 
desobediencia continua de Israel, 
sus promesas alcanzaron a otros 
pueblos y naciones.

Mas aun, la palabra de Dios 
muestra como desde mucho 
antes de que tu o yo existiéramos 
en este mundo, él ya pensaba 
en nosotros; Efesios 1:4,5  según 
nos escogió en él antes de la 
fundación del mundo, para 
que fuésemos santos y sin 
mancha delante de él, en amor 
habiéndonos predestinado para 
ser adoptados hijos suyos por 
medio de Jesucristo, según el 
puro afecto de su voluntad…

Ahora bien; de nada serviría que 
entendamos que no solo Israel 
ha recibido la exclusividad de 
ser el pueblo de Dios y que a 
nosotros nos es dada también 
esa enorme distinción, si no lo 
creyéramos. El apóstol Pablo 
dice en Romanos 1:16 y 17, que 
el evangelio primero es poder, 
a todo aquel que cree, que el 
evangelio es justicia que se revela 
por fe y para fe. Entonces es 
aquí donde aparece la primera 

Esto nos lleva también a considerar 
lo siguiente; si creemos que 
somos ese pueblo elegido por 
Dios, entonces nuestra condición 
es de apartados, escogidos, 
Santos. ¿Somos ese pueblo santo 
para el Señor? ¿Por qué somos 
santos?

Consideremos el enorme amor 
y distinción que Dios nos quiere 
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de que Dios, ama a toda su 
creación, y da la oportunidad 
que da a toda persona que 
desee ser parte de su pueblo, 
y la única condicionante hasta 
aquí es; creer que lo somos. Por 
estas sencillas razones, pero a 
veces complicadas de entender; 
es que somos parte, o podemos 
ser parte de ese pueblo.
Ahora ¿Por qué deberíamos 

dar, y pensemos si hemos 
correspondido. Primero, Dios se 
compadecería de Lo-ammi, es 
decir; de la que no era su pueblo, 
y le llamaría pueblo mío (Oseas 
2:23) luego, desde el profeta 
Isaías, se nos dice que todos los 
llamados de su nombre, para 
gloria suya los creo los formo 
y los hizo (Isaías 43:7) He aquí 
la muestra mas contundente 

ser ese pueblo santo, gente 
santa? En la actualidad, hay un 
auge por las religiones, y todas 
ellas profesan ser seguidoras 
de nuestro Señor Jesucristo, 
llámense como se llamen, pero 
¿realmente son seguidoras del 
Señor?  1ª Juan 2:6 dice: El que 
dice que permanece en él, debe 
andar como él anduvo. ¿Y cómo 
anduvo el Señor? Nunca se hallo 
mentira en él, nunca anduvo en 
festividades paganas, siempre 
apegado a las enseñanzas de 
sus padres, obediente, humilde, 
sencillo, manso, viendo por el 
bien de su prójimo. Era un ser 
realmente santo, apartado, 
escogido, así que cualquiera que 
se diga ser seguidor de Jesús, 
debe ser un imitador de sus actos. 
La Iglesia de Dios, es la única 
columna y apoyo de la verdad, 
es a la única que Dios le dio el 
mas poderoso don, el don de su 
Espíritu Santo, el cual nos revela 
todas las cosas, es este poder el 
que nos lleva a creer, el que nos 
invita y exhorta a ser imitadores 
del Señor, (Juan 14:26) Por esto 
(entre otras razones) deberíamos 
ser santos.

Un día, alguien nos pregunta; y 
tu ¿a qué religión perteneces? 
Orgullosos respondemos: a la 
Iglesia de Dios; piensa y medita 
todo lo que esa respuesta implica: 
el que creemos que somos de 
Dios, para su alabanza y gloria, 
que somos imitadores de Cristo, 
y que nuestra historia es mucho 
mas antigua que nuestra propia 
existencia. Los miembros de la 
Iglesia de Dios, estamos mas que 
invitados, por nuestra historia, 
por ser quienes somos (o 
deberíamos ser), por pertenecer 
a quien pertenecemos; a ser ese 
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benignidad, de humildad, de 
mansedumbre, de paciencia; 
soportándoos unos a otros, y 
perdonándonos unos a otros 
si alguno tuviere queja contra 
otro. De manera que Cristo os 
perdonó, así también hacedlo 
vosotros. (Colosenses 3:12,13)

Abracemos la gracia que nos es 
dada por medio de Cristo Jesús 
y el perdón, que sin merecerlo, 
Dios nos lo quiso dar, te quiso 
escoger a ti, desde el principio.

Lamentablemente, muy pocos 
se dan cuenta de la enorme 
bendición de ser sellados por 
Dios, e ignoran su origen; tanto 
que esa distinción se pierde 
y nos confundimos con todos 
los demás. Israel tenia tanto 
física como espiritualmente un 
distintivo sobre todos los demás 
pueblos; si era físico, lo era por 
la circuncisión (Génesis 17:11), y 
en lo espiritual, por sus ritos y 
costumbres religiosas; amen de 
cuando Israel se descarriaba, 
ellos tenían bien arraigada 
su identidad. ¿Nos podríamos 
distinguir nosotros de los demás 
como Israel? A través del tiempo 
¿hemos definido bien nuestra 
identidad?

El solo hecho de pertenecer a 
la Iglesia de Dios, tendría que 
ser suficiente para distinguirnos 
de los demás, sin embargo; muy 
pocas religiones en la actualidad 
se distinguen físicamente; por 
poner algunos ejemplos, diremos 
que los mormones, cuando están 
en misión, es fácil distinguirlos 
por su vestimenta, en el caso 
de los hombres, pantalón negro 
camisa blanca y corbata y van 
de dos; la luz del mundo, por 
que las mujeres en especial, 

pueblo santo. No crees que esto 
nos lleva a ser parte de un pueblo 
escogido, a ser gente santa, real 
sacerdocio. Pero; ¿Por qué  nos 
escogió a nosotros? ¿Por qué te 
eligió a ti?

Así como Dios escogió a Israel 
solo por que así lo quiso, en su 
infinito e incomprensible amor, 
nos quiso arropar bajo el cobijo 
de sus alas de misericordia; y la 
mejor e insuperable muestra de 
ese amor, fue haber mandado a 
su hijo Jesucristo, quien con su 
muerte derribo las barreras que 
nos separaban de Dios, haciendo 
de dos pueblos (Judíos y Gentiles) 
uno solo; Efesios 2:14 porque él 
es nuestra paz, que de ambos 
pueblos hizo uno, derribando la 
pared intermedia de separación.

Y te escogió a ti y a mi; y hace la 
invitación a todos los que quieran 
pertenecer a este pueblo santo; 
porque Dios nos hizo espéciales, 
con dones y talentos. Y Dios 
desea que esos talentos se los 
dediquemos a él; siempre he 
considerado que tanto miembros 
de la Iglesia de Dios, como los 
seres humanos, somos portadores 
de preciosos y preciados dones, 
solo es preciso creer que los 
tenemos y mejor aun; que los 
aprovechemos.

Pero también ya lo hemos 
mencionado, desde antes 
de nacer; Dios ya nos había 
predestinado para pertenecerle; 
así que nunca pensemos que 
el haber conocido la verdad y 
ser miembros de la Iglesia de 
Dios, fue obra de la casualidad, 
démonos la oportunidad de creer, 
que somos especiales.
Vestíos pues, como escogidos 
de Dios, santos y amados, de 
entrañable misericordia, de 

llevan falda larga y casi siempre 
llevan velo, el Islam, también se 
distinguen por su vestimenta que 
es una túnica larga que cubre 
casi todo su cuerpo. Podríamos 
decir que es muy poca la 
diferencia en este sentido entre 
nosotros (la Iglesia de Dios) y los 
demás, solo diremos que nuestra 
vestimenta es sencilla, por lo cual 
se tendríamos que pensar en algo 
mas que solo vestimenta. Claro 
esto suponiendo que realmente 
la vestimenta sea no estrafalaria, 
si no; entonces menos habrá 
diferencia con los demás, en cuyo 
caso; nos confundiríamos con los 
demás.

Entonces hablemos de nuestros 
actos, aquello que es mas notorio. 
Y aquí cabe una pregunta; en tu 
escuela, trabajo o en el lugar 
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por su habla, dando con ello 
testimonio que su vida había 
cambiado, tanto que su modo 
de expresarse era notoriamente 
diferente; Marcos 14:70 
...Verdaderamente tú eres de 
ellos; porque tu manera de 
hablar es semejante a la de 
ellos.

Nuestra manera de hablar 
puede ser una identidad para 
los miembros del pueblo de 
Dios, no erréis; que las malas 
conversaciones corrompen las 
buenas costumbres (Corintios 
15:33)  así como el saludo; 
Mientras ellos aún hablaban de 
estas cosas, Jesús se puso en 
medio de ellos, y les dijo. Paz 
a vosotros. (Lucas 24:36)  ya 
que hasta hoy en día, no he 

donde vives ¿saben que eres de la 
Iglesia de Dios? Porque sería una 
pena que nos avergonzáramos 
de ser quienes somos; el apóstol 
Pablo dice en Romanos 1:17: 
porque no me avergüenzo del 
evangelio, y así como hemos 
puesto de ejemplo al Señor Jesús, 
también muchas veces hemos 
mencionado como ejemplo a 
seguir a este héroe bíblico; Pablo, 
entonces no tendríamos porque 
avergonzarnos, si no por el 
contrario, sentirnos bendecidos y 
orgullosos, pero mas que nada, 
corresponder a ello con buenas 
obras y actos dignos de un hijo 
de Dios.

Cuando el apóstol Pedro seguía 
a Jesús de lejos cuando le iban 
a juzgar, este se dio a conocer 

escuchado a ninguna otra religión 
que tenga un saludo tan distintivo 
como el nuestro. Y tu ¿saludas a 
tus hermanos, como es debido? 
O ¿perdemos nuestra identidad 
en estos sencillos actos? Y el acto 
mas notorio de nuestra identidad 
es comportarse con santidad en 
todo momento, tanto dentro 
como fuera del santuario, 
dando testimonio con nuestra 
vida que el espíritu de Dios 
obra en nosotros; mas el fruto 
del Espíritu es amor, gozo, paz, 
paciencia, benignidad, bondad, 
fe, mansedumbre, templanza… 
(Gálatas 5:22,23) Recuerda, que 
el que dice pertenecer a Cristo, 
debe andar como él anduvo.

Nuestra identidad va mucho mas 
allá que solo una vestimenta, 
de un titulo o nombre; nuestra 
identidad se centra en algo que 
el mundo no comprende, y que 
con mucha ilusión espero que tu 
comprendas; nuestra identidad es 
la de un santo, la de un apartado, 
la de un elegido; que cree y se 
siente como tal.

Todas las cosas le pertenecen a 
Dios, las que vemos o conocemos 
y aun las que no vemos y no 
conocemos; excepto una sola 
cosa, por la cual Dios pide de 
muchas maneras que le demos, 
que se lo dediquemos a él; dame, 
hijo mío, tu corazón, y miren tus 
ojos por mis caminos. (Proverbios 
23:26)

Entrégale tu corazón, es decir 
tu voluntad, y Dios te abrirá los 
ojos del entendimiento, y veras 
un nuevo horizonte que jamás 
te habías imaginado, veras y 
conocerás cosas extraordinarias, 
créelo, vívelo, disfrútalo, como un 
pueblo santo.
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que dificultades va afrontando 
al trayecto de ella. Son tantas 
las situaciones adversas que 
el mundo ofrece y que como 
jóvenes no estamos exentos de 
todo ello, esto hablando en un 
ámbito general, es necesario 
tomar en cuenta que en algunas 
circunstancias de debilidad el 
joven momentáneamente decae 
en gran manera olvidándose de 

El ser humano por naturaleza 
esta expuesto a pasar por  varias 
etapas en la vida que dentro de 
ella se van adquiriendo nuevas 
experiencias que suelen ser 
buenas o malas para si mismo o en 
ocasiones también involucrando a 
las personas que los rodean. Y en 
lo fundamental daremos pauta 
en analizar y reflexionar sobre 
como es la vida de un joven y 

los bienes que en la vida existe y 
que provienen de nuestro Dios., 
Los muchachos se fatigan y se 
cansan, los jóvenes flaquean y 
caen; Isaías 40:30 . - (Versión 
actual)

¿Qué dificultades encuentra un 
joven?

Dentro del pensamiento humano 
algunos estudios revelan que en 
el más alto índice de delincuencia, 
drogadicción, alcoholismo, y 
prostitución suelen encontrarse 
entre los adolecentes y en su 
mayoría jóvenes. Las dificultades 
que un joven vive día a día son 
muchas., esto a  nuestra forma 
de pensar  y reflexionar como 
hijos de Dios, aunque quizás para 
el mundo no son preocupantes 
porque viéndolo en un aspecto 
más realista, estos actos 
mundanales antes mencionados 
para los que no conocen a 
Dios es algo normal, pero aun 
no generalizando,  son tantas 
las vivencias de padres con sus 
hijos jóvenes que padecen estas 
problemáticas y que viven en 
la preocupación y ansiedad de 
cómo apoyarlos, y las soluciones 
mas factibles para ellos es 
buscar refugio muchos de estos 
jóvenes mediante lo buscan en 
terapias psicológicas o algún 
otro tratamiento para lograr 
superarlo.

Como sabemos el pensamiento 
del joven es el querer ser, esto 
significa que opta por tomar sus 
propias decisiones en hacer y 
actuar así mismo creyendo que 
todo lo puede, y en ocasiones 
esto es aceptable cuando todo 
se lleva con orden y decencia  sin 
perjudicar a nadie e incluso no 
dañando en su misma persona, 

¿Es difícil 

ser Joven? 

Oscar Morales de Jesús
Jalpa de los Baños, Estado de México

Voz actual
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dificultades que un joven del 
mundo presenta en su vivir pero 
las más comunes son las antes 
mencionadas y sabemos que 
todas estas cosas nuestro Dios 
aborrece y no son aceptables 
delante de su presencia., “No 
pondré delante de mis ojos cosa 
injusta: Aborrezco la obra de los 
que se desvían: ninguno de ellos 
se allegará a mí” Salmos 101:3.

¿Qué dificultades encuentra un 
joven de la Iglesia de Dios?

Por lo que hemos estudiado y 
conocido mediante la bendita 
palabra de nuestro Dios y aun 
reconociendo que profesamos 
la verdadera doctrina,  la vida 
de un joven de la Iglesia de 
Dios también muestra muchas 
dificultades, estando consientes 
de que las asechanzas del maligno 
están a la orden del día para que 
nosotros fácilmente caigamos 
por todas esa tentaciones que 
el mundo ofrece. Es menester 
darle una importancia plena 
como hijos de Dios que en 

pero a veces actúan sin saber 
las verdaderas consecuencias 
que pueden acarrear, son tantas 
las dificultades y tropiezos que 
el joven encuentra a lo largo de 
su vivir y haciendo notorio que 
una de las grandes dificultades 
que encuentran es de que el 
joven o la joven si aun viven en 
casa de sus padres por algunas 
diferencias de opiniones o 
formas de pensar empiezan las 
discusiones y problemas entre 
padre e hijo (a) llegando hasta el 
limite de que el joven se vaya de 
casa, y a decir verdad cuantos 
no se han escuchado de estos 
casos.

Otra circunstancia que se vive 
es el momento en que el joven 
esta expuesto a placeres sexuales 
y nos damos cuenta que para 
muchos es algo normal el tener 
estos tipos de actos, pero… 
¿Qué hay de las consecuencias 
al caer en estos tipos de 
placeres?, existen tantas madres 
adolecentes y jóvenes solteras 
en donde los padres no aceptan 
su situación y desean correrlas 
de su casa, o en otro caso la 
joven o adolecente después de 
tener el acto no desean tener al 
hijo, optan por la vía mas fácil  
que es el aborto en donde se 
esta faltando al mandamiento 
de nuestro Dios.

Algo muy común que vemos en 
este mundo real es que el joven 
es muy dominado por la pasión 
del dinero afanándose y cayendo 
en vanidad y de ello piensa 
que con el dinero su mundo 
es mas fácil de vivirlo con tan 
grandes y muchas diversiones 
mundanas que para la Iglesia de 
Dios no son edificantes. Y aun 
así pudiésemos mencionar más 

nosotros mismos  depende 
mucho que tan difícil sea nuestro 
vivir, dadas las circunstancias que 
en ocasiones le queremos dar 
lugar a satanás y es cuando las 
cosas se complican. Dios quiere 
de nosotros plena sinceridad  y 
conciencia pues aún no la hemos 
logrado., detengámonos y 
preguntémonos… ¿Cuántas cosas 
he hecho en contra de la voluntad 
de Dios? Sabemos que a nuestro 
Padre Supremo no le podemos 
ocultar nada y mucho menos 
engañarlo, alguna vez caemos 
en tentación de cometer alguna 
falta desagradable en contra de 
la voluntad de Dios tales  como 
ir  a un baile, o ir con los amigos 
o compañeros de la escuela a 
ingerir bebidas embriagantes, 
o caer en fornicación, o ser de 
un temperamento muy fuerte 
respondiendo a golpes, o el tener 
envidia a mi prójimo o hermano, 
o quizás el robar, o levantar falso 
testimonio, o el de levantarle la 
voz a mis padres, o querer huir 
de mi casa por sentir que quizás 
no me comprenden, o que salgan 
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y la juventud son vanidad 
Eclesiastés 11:10. Tengamos esa 
convicción plena y confianza en 
doblar nuestras rodillas y pedirle 
mucho a Dios para que nuestra 
vida sea fácil porque sabemos 
con esa certeza de que nuestro 
Dios esta con nosotros en todo 
momento., No temas, que yo 
soy contigo; no desmayes, que 
yo soy tu Dios que te esfuerzo; 
siempre te ayudaré, siempre te 
sustentare con la diestra de mi 
justicia (Isaías 41:10). Y si sobre 
todas esta cosas perversas  aun 
siendo o no siendo bautizados 
no hemos caído bendito sea el 
nombre de nuestro Dios que 
nos mantenga con esa firmeza 
de caminar con rectitud, pero 
sabiendo que el estar firmes en 
ello también existe la necesidad 
de doblar nuestras rodillas 
pidiendo el ser mantenidos 
como hasta ahora.

La gran responsabilidad del 

palabras obscenas de mi boca, o 
peor aun, el dudar del poder de 
Dios cuando tenemos problemas 
fuertes en casa, en el trabajo 
o en la escuela y que asistimos 
al templo no por convicción sino 
por algún interés personal y no 
considerando lo espiritual.

En ocasiones por tan 
insignificantes que veamos las 
cosas decimos… “¡pues es una 
cosa que no es tan grave!”; y 
hacemos comparación con faltas 
que quizás han cometido otros 
hermanos, pues no le damos 
importancia a la falta  y en ella 
es resaltada la dificultad en no 
mostrar nuestra fuerza necesaria 
para con todos, y haciendo notar 
algo muy importante para todos 
los jóvenes y adolescentes que 
aun estudian y que en ocasiones 
son forzados a ser partícipes de 
las tradiciones mundanales es 
necesario estar consientes de 
que si es difícil esa situación, y 
éste mismo caso también lo han 
vivido hermanos (as) dentro del 
trabajo, y he aquí la dificultad 
que presentamos en nuestras 
actividades diarias.
 
 Y si en todas estas cosas 
nosotros como jóvenes de la 
Iglesia de Dios en algo hemos 
caído o se muestra el placer 
de querer hacerlo lo mas 
fundamental es hacer caso a 
las  recomendaciones que ya  
tenemos y hemos escuchado 
a lo largo de nuestra carrera 
espiritual y de que tengamos 
mucho cuidado y presente de 
no hacerlo o no volver hacerlo 
en dado caso que alguna ves lo 
hicimos., Quita pues  el enojo 
de tu corazón, y aparta el mal 
de tu carne; porque la mocedad 

joven al hacer pacto con Dios.

Reconocemos del gran requisito 
que pide nuestro Padre Dios para 
que dignamente uno después de 
aceptar y arrepentirse baje a las 
aguas y  pertenezca al magnifico 
pueblo de Dios. Pero existe algo 
imprescindible al estar bautizado, 
a esto lo podemos llamar 
responsabilidad y conciencia en 
uno mismo, porque al hacer este 
pacto, las recomendaciones no 
se deben tomarlas a la ligera , 
reconociendo que el bautismo 
no es para jugar. La astucia de 
aquel maligno recae también en 
todos aquellos que han realizado 
el gran compromiso con  Dios 
y para ello tenemos una gran 
responsabilidad para mantener 
nuestro camino con rectitud. 
Considerando justamente el 
gran ejemplo de nuestro Señor 
Jesús cuando soporto aquellas 
tentaciones hechas por satanas, 
en donde Él conscientemente 
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al pertenecer al digno pueblo 
de Dios  y de los cuidados que 
debemos tener.

¿Hay para Dios alguna cosa 
difícil? 

“¡Oh Señor Jehová! he aquí que 
tu hiciste el cielo y la tierra con 
tu gran poder, y con tu brazo 
extendido, ni hay nada que sea 
difícil para ti.” Jeremías 32:17. 

No hagamos difícil el camino…

Cuantas veces hemos meditado 
sobre el camino que debemos 
seguir y que sabemos de la 
senda correcta para no tropezar, 
además se nos es puesto con 
exactitud las formas de esquivar 
las tentaciones del enemigo, y si 
nuestra esperanza esta en Dios, 
que cosa habrá que impida el 
reconocer la magnificencia del 
Padre, porque para Dios no hay 
cosa difícil, ya que lo difícil lo 
hacemos nosotros con nuestra 

soporto pacientemente porque 
sabía de la gran encomienda y 
responsabilidad que tenía por 
parte de su Padre al ser enviado 
a la tierra.

Es de suma importancia tomar 
en cuenta que el hecho de que 
seamos pertenecientes al pueblo 
de Dios y que creamos en el 
Dios verdadero, misericordioso, 
amoroso, poderoso, grande y 
creador de los cielos y de la tierra; 
pues con esto no quiere decir 
que no tengamos problemas y 
dificultades en la vida, sino por 
lo contrario es cuando aún mas 
se nos presentan las pruebas 
que hace que nos podamos 
desviar del camino de verdad 
y justicia, en donde satanas se 
hace notable y nos ataca por 
nuestro punto mas débil y si no 
somos fuertes pues fácilmente 
caemos. Y es por ello que como 
joven bautizado sabemos de la 
gran encomienda que se tiene 

debilidad espiritual. Sintetizando 
el propósito fundamental del 
tema, lo principal es el orillar 
al joven que en ésta etapa de 
su vida no le parezca tan difícil 
vivirla y teniendo siempre en 
mente no desviarse del camino 
llevando siempre en el corazón 
y la mente recomendaciones 
que nuestro Dios nos hace en 
su bendita palabra., Apártate del 
mal, y haz el bien; Busca la paz, y 
síguela. (Salmos 34:14), y porque 
aun mas en los postreros días 
vendrán situaciones mas difíciles 
que el Altísimo ha establecido, 
pero si confiamos plenamente en 
Él, no habrá cosa tan difícil.

Porque este mandamiento que yo 
te ordeno, hoy no es demasiado 
difícil para ti, ni esta lejos. 
Deuteronomio 30:11 - (versión 
actual).
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fauna, etc.) a lo largo de varias 
generaciones.

Por lo tanto ha habido numerosos 
intentos para clasificar la enorme 
variedad de los seres humanos 
actuales en “razas” que como ya 
vimos esta palabra se emplea para 
distinguir individuos de la misma 
especie (en este caso humana), que 
presentan características distintas.
 
Hasta hace algunos años, cuando 
las exploraciones y la colonización 
europeas aun no habían dado 
lugar a la gran mezcla racial actual 
existían nueve grupos distintivos:

Los caucasoides o blancos: estos 
tienen la piel clara y cabellos de 
distintos colores. Son originarios de 
Europa, África del Norte y Oriente 
Medio.
Los Indígenas de América: se 
encuentran en el continente 
Americano; están remotamente 

Hoy más que nunca la diversidad de 
los pueblos que integran el mundo 
forma parte de nuestra realidad.
Aunque la especie humana es única, 
se notan en ella conformaciones 
hereditarias que constituyen lo que 
todavía algunos científicos llaman 
“razas”. Entendiendo así que el 
término “raza”: se ha empleado 
históricamente en la diferenciación 
de los seres humanos por sus 
características físicas. Muchas veces 
confundimos este término como 
sinónimo de etnia, sin embargo este 
ultimo se emplea como para un 
grupo minoritario que  comprende 
los factores culturales (nacionalidad, 
afiliación tribal, religiosa, fe, 
lengua o tradiciones) y biológicos 
de un grupo humano, como los 
factores morfológicos (color de 
piel, contextura corporal, estatura, 
rasgos faciales, etc.) desarrollados 
en su proceso de adaptación a 
determinado espacio geográfico y 
ecosistema (clima, altitud, flora, 

relacionados con los actuales 
pueblos del norte de Asia. Su piel 
es morena, de tonalidades diversas.
Los mongoloides: son de piel morena 
clara o amarillenta. Son originaros 
del norte y este de Asia.
Los indostánicos: o indios se 
desarrollaron en un territorio que se 
extiende desde el sur del Himalaya 
hasta el Océano Indico. El color de 
su piel varia de muy claro a oscuro, 
y en muchos aspectos se arecen a 
los caucasoides.
Los negroides: proceden del África 
subsahariana. Tienen piel oscura, 
labios gruesos y cabellos muy 
rizados. 
Los australianos: tienen piel 
oscura y grandes dientes. Habitan 
únicamente en Australia.
Los micronesios: habitan en el 
grupo noroccidental de islas del 
pacifico. Son pequeños y tienen la 
piel oscura.
Los  melanesios: se hallan al sur de 
micronesia. Tienen piel muy oscura 

Mi Especial 
Tesoro

Yesica de la Cruz López
Villahermosa, Tabasco

Voz actual
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un propósito especial, de volver 
a reunir un solo pueblo el cual  
llevaría su nombre; este pueblo 
seria único, especial: “Porque tú 
eres pueblo santo á Jehová tu 
Dios: Jehová tu Dios te ha escogido 
para serle un pueblo especial, más 
que todos los pueblos que están 
sobre la haz de la tierra. No por 
ser vosotros más que todos los 
pueblos os ha querido Jehová, y os 
ha escogido; porque vosotros erais 
los más pocos de todos los pueblos: 
Sino porque Jehová os amó, y quiso 
guardar el juramento que juró á 
vuestros padres…” (Deuteronomio 
7:6-8)

Sin embargo, ese pueblo, a quien 
Dios escogió de entre todos 
los demás, no quiso obedecer 
ciertamente a los mandatos que él 

y cabello lanoso semejante al de los 
negroides. Son más bajos que los 
micronesios.
Los polinesios: ocupan diversas islas 
dispersas por el océano pacifico, 
desde Hawái, al norte, hasta Nueva 
Zelanda, al sur, y hacia le este hasta 
la isla de Pascua. Son altos y tienen 
la piel clara.

ESPARCIDOS POR DIOS

Todos ellos conforman la humanidad 
alrededor del globo terráqueo, 
a todos ellos los formo Dios, y 
también todos conocemos la historia 
como, el mismo Dios por causa del 
hombre disperso a cada pueblo 
pues, (génesis 11: 1-9) “Era entonces 
toda la tierra de una lengua y unas 
mismas palabras…”  de allí continua 
la historia, quisieron edificarse una 

déjame que se encienda mi furor 
en ellos, y los consuma: y á ti yo 
te pondré sobre gran gente. (Éxodo 
32:9-11).

La pregunta es: ¿pero porque Dios 
eligió a Israel para ser su pueblo 
escogido? Indudablemente Dios 
prometió desde un principio que el 
Mesías prometido nacería del linaje 
de Abraham, Isaac y Jacob; (Génesis 
12:1-3). El Salvador habría de venir 
y/o nacer de una nación o pueblo 
e Israel fue elegido por Dios. Este 
pueblo, era singular, diferente,  pues 
por medio de este, se señalaría el 
camino hacia Dios y enseñaría a 
otros acerca de él.  En su mayor 
parte, Israel falló en esta tarea. 
Sin embargo, el fin principal para 
Israel, que era el de traer mediante 
su linaje al Mesías y Salvador, que 

mismo ordenaba. Al salir de Egipto, 
de aquel lugar donde solo fueron 
siervos, donde estaban esclavizados,  
el pueblo de Israel traía muchas 
costumbres paganas, de las cuales 
no se querían despojar, y tentaron 
en muchas ocasiones al Dios vivo, 
a quien ellos mismos con sus ojos 
vieron las maravillas que hizo al 
librarlos de las manos del faraón. 
“Entonces Jehová dijo á Moisés: 
Anda, desciende, porque tu pueblo 
que sacaste de tierra de Egipto 
se ha corrompido: Presto se han 
apartado del camino que yo les 
mandé, y se han hecho un becerro 
de Fundición, y lo han adorado, y 
han sacrificado á él, y han dicho: 
Israel, éstos son tus dioses, que te 
sacaron de la tierra de Egipto. Dijo 
más Jehová á Moisés: Yo he visto 
á este pueblo, que por cierto es 
pueblo de dura cerviz: Ahora pues, 

gran torre cuya cúspide llegara al 
cielo, lo cual ante los ojos de Dios 
no fue de su agrado “y dijo Jehová: 
he aquí el pueblo es uno, y todos 
estos tienen un lenguaje… ahora 
pues, descendamos, y confundamos 
allí sus lenguas, para que ninguno 
entienda el habla de su compañero. 
Así los esparció Jehová desde allí 
sobre la faz de toda la tierra, y 
dejaron de edificar la ciudad… ”. 

Es aquí donde empezamos a 
entender que Dios fue quien los 
esparció por todo el mundo; con 
diferentes lenguas, diferentes 
aspectos físicos que a lo largo de las 
generaciones se han ido adaptando 
a las condiciones de su entorno.

SU PUEBLO ESCOGIDO

Ante esto, el mismo Dios tenía 

fue plenamente cumplido - en la 
persona de Jesucristo-.

Romanos 10:18-21 dice: “Mas digo: 
¿No han oído? Antes bien, Por 
toda la tierra ha salido la fama 
de ellos, Y hasta los cabos de la 
redondez de la tierra las  palabras 
de ellos. Mas digo: ¿No ha conocido 
esto Israel? Primeramente Moisés 
dice: Yo os provocaré á celos con 
gente que no es mía; Con gente 
insensata os provocaré á ira. É 
Isaías determinadamente dice: 
Fuí hallado de los que no me 
buscaban; Manifestéme á los que 
no preguntaban por mí. Mas acerca 
de Israel dice: Todo el día extendí 
mis manos á un pueblo rebelde y 
contradictor.”
 
LA PROMESA Y ESPERANZA PARA 
NOSOTROS LOS GENTILES

“Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos 
los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.” 

Hechos 2:39
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guardara sus mandamientos, 
estatutos, preceptos (éxodo 19:5,6) 
“Ahora pues, si diereis oído á 
mi voz, y guardareis mi pacto, 
vosotros seréis mi especial tesoro 
sobre todos los pueblos; porque 
mía es toda la tierra. Y vosotros 
seréis mi reino de sacerdotes, y 
gente santa”. 

Así que  pende de nosotros 
disfrutar de esa gran bendición 
de ser llamados hijos de Dios, 
de formar parte de ese linaje 
de la familia de Dios (1 pedro 
2:9,10) “Mas vosotros sois linaje 
escogido, real sacerdocio, gente 
santa, pueblo adquirido, para que 
anunciéis las virtudes de aquel que 
os ha llamado de las tinieblas á su 
luz admirable.  Vosotros, que en 
el tiempo pasado no erais pueblo, 
mas ahora sois pueblo de Dios; que 
en el tiempo pasado no habíais 
alcanzado misericordia.”.

Ciertamente en la actualidad 
existen diversos pueblos (sectas) 
como vimos al principio, así como 
existen diversas razas, tal vez así se 
han extendido estas, que a la verdad 
siempre han existido, pueblos no 
convertidos al Dios verdadero, que 
adoran a dioses falsos y lo peor de 
todo es que aun nosotros mismos 
que conocemos perfectamente la 
doctrina del Dios único y verdadero, 
que somos llamados hijos suyos, 
que somos parte de esa Iglesia, 
ese cuerpo que él nos dio a formar 
parte por medio de su Hijo amado, 
nuestro Señor Jesús que fuimos 
comprados con su sangre preciosa, 
y que ahora somos constituimos 
como miembro de esa gran familia 
en Cristo Jesús;  llama mucho la 
atención que participemos muchas 
veces de éstas en sus prácticas, 
en su forma de pensar, de actuar, 
de sentir, de vestir, de hablar; 
ciertamente como seres humanos 
y como seres sociales tenemos que 
relacionarnos con estos, ya sea lo 

“Los cuales también ha llamado, 
es á saber, á nosotros, no sólo 
de los Judíos, mas también de 
los Gentiles? Como también en 
Oseas dice: Llamaré al que no era 
mi pueblo, pueblo mío; Y á la no 
amada, amada. Y será, que en el 
lugar donde les fué dicho: Vosotros 
no sois pueblo mío: Allí serán 
llamados hijos del Dios viviente.” 
(Romanos 9:24-26)

¿Recuerdas la visión de Pedro? ¡Si!, 
donde el Ángel le dice: “Levántate 
Pedro, mata y come” Y Pedro 
le contesta: “Señor no, porque 
ninguna cosa común e inmunda he 
comido jamás”… pedro no sabia de 
que trataba la visión hasta que el 
mismo Espíritu le dio a entender 
que se trataba de ir a predicar a los 
gentiles… y que a estos ya no les 
llamara inmundos pues ya habían 
sido limpios por medio de la sangre 
de nuestro Señor Jesucristo. “Porque 
no hay acepción de personas para 
con Dios”  (romanos 2:11). Por lo 
cual el Apóstol Pablo se hizo llamar 
“APOSTOL DE LO GENTILES” ¿no es 
así? (Romanos 11:13)

Es aquí, donde inicia una nueva 
era, para el la humanidad, una 
esperanza para esa promesa que 
Dios hizo a su pueblo: “Y díjoles: 
Así está escrito, y así fué necesario 
que el Cristo padeciese, y resucitase 
de los muertos al tercer día; Y 
que se predicase en su nombre 
el arrepentimiento y la remisión 
de pecados en todas las naciones, 
comenzando de Jerusalén”. (Lucas 
24:46,47), ¿entendimos? DESDE 
JERUSALEM de ahí se extendería al 
mundo…  “Porque para vosotros es 
la promesa, y para vuestros hijos, 
y para todos los que están lejos; 
para cuantos el Señor nuestro Dios 
llamare.” (Hechos 2:39). 

Ahora Dios decidió establecer 
una nación nueva, un pueblo que 

mas común, en las escuelas, en el 
trabajo, en la misma familia…  pero 
el mismo  Jesús dice: “No ruego  
que los quites del mundo, sino que 
los guardes del mal. No  son del 
mundo, como tampoco yo soy del 
mundo. Santifícalos  en tu verdad: 
tu palabra es verdad.” 

Entendemos también que no 
somos de la “raza” judíos de 
Origen  “Mas es Judío el que lo 
es en lo interior; y la circuncisión 
es la del corazón, en espíritu, no 
en letra…” (Romanos 2:9). Por lo 
tanto “¿Es Dios solamente Dios de 
los Judíos? ¿No es también Dios de 
los Gentiles? Cierto, también de los 
Gentiles. Porque uno es Dios, el cual 
justificará por la fe la circuncisión, y 
por medio de la fe la incircuncisión.” 
(Romanos 3:29,30) Recordemos… 
¡SI! Somos llamados hijos de Dios, 
somos un ESPECIAL TESORO SOBRE 
TODOS LOS PUEBLOS... y por su 
gran misericordia tenemos ese 
pasaporte para llegar a la vida 
eterna pero es menester  tener 
en cuenta que nosotros no somos 
quienes decidimos sino: “que no es 
del que quiere, ni del que corre, sino 
De Dios que tiene misericordia.”  
(Romanos 9:16)

Acertadamente Viene a la mente 
este himno ¿verdad? “Somos el 
pueblo del Dios verdadero, somos 
la IGLESIA DE DIOS en medio de 
pueblos y del mundo entero somos 
un gran Batallón...” 

No resta más que valorar y apreciar 
ese sacrificio que Jesús hizo por 
cada uno para llegar a formar parte 
de ese gran pueblo escogido por 
nuestro Dios.
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realizaron distintas actividades 
recreativas y culturales como 
talleres de: oratoria, fotografía, 
manualidades, pintura, simbología 
profética, protección civil y primeros 
auxilios. Donde cada joven disfruto 
cada momento. Posteriormente 
se dio el informe de CONAJUV y 
asuntos generales donde se acordó 
que la siguiente convocación será 
en el tempo Judá en la localidad de 
Río Blanco. También se realizaron  
alabanzas especiales por distintas 
regiones y ya para finalizar un tema 
llamado: “Reflexionando sobre la 
convocación” por nuestro hermano. 
Min. Ángel Canales. Agradeciendo 
primeramente a nuestro Dios 
porque nos permitió gozarnos en 
su nombre. También las gracias a 
cada uno de nuestros hermanos y 
hermanas de la región de Hidalgo 
que con su dedicación, esfuerzo 
y constancia hicieron posible esta 
hermosa convocación.
 
Así mismo, nuestro agradecimiento al 
Ministerio, CONAJUV y a todos ustedes 
jóvenes que asistieron y colaboraron 
de una u otra forma, haciendo esta 
convocación inolvidable. Ahora Joven, 
solo nos resta seguir trabajando 
arduamente en esta obra, hay 
mucho por hacer, esforcémonos día 
a día a dedicar nuestra vida al Señor 
porque recuerda que el Dios de Paz 
será con Vosotros.

una actividad dinámica donde se 
puso a prueba los conocimientos 
doctrinales, aunado a ello una 
exposición para orientar el uso de 
las Redes Sociales a cargo de Hno. 
Daniel Enríquez y una exposición 
sobre las adicciones en nuestros 
días por el Diác. Raymundo Mateos. 
Mientras tanto los Jóvenes mayores 
recibían una instrucción para 
desarrollar y fomentar el trabajo de 
Evangelismo a cargo del Ob. Arturo 
Orozco, así como una instrucción 
por el Min. Lorenzo Rivas sobre la 
Igualdad de Género y un mensaje 
sobre lo que verdaderamente 
dice la escritura respecto al fin 
del Mundo y la venida del Señor 
a cargo del Min. Misael Anguiano. 
Llego la tarde y con ella una lluvia 
muy fuerte que jamás quebranto a 
los jóvenes, los menores recibieron 
a los Diáconos Rubén Mendoza 
y Efraín Lira quienes dieron una 
instrucción sobre educación Sexual 
y un tema titulado ¿Buscas Novio 
(a)? respectivamente. Mientras 
los mayores escuchaban al Diác. 
Dan Aguirre y recibían la segunda 
parte de la instrucción sobre el 
evangelismo. Antes de terminar el 
día todas las señoritas recibieron 
una capacitación para el mejor 
desempeño en la instrucción a 
los niños, mientras los varones 
escuchaban una capacitación para 
los directores de culto.

Pasando al  culto de clausura se 

Gracias a nuestro Creador por todas 
sus bendiciones que manifestó en este 
ciclo. un año más ha pasado, donde 
tuvimos la dicha de ver nuestros 
rostros nuevamente y fortalecimos 
nuestra fe. El primer día inicio con 
una actividad titulada integridad 
por los jóvenes de Monterrey, 
posteriormente pasamos al tema 
“El Dios de paz será con vosotros” 
expuesto por el Min. Francisco 
Juárez; Así mismo también fueron 
expuestas alabanzas a nuestro Señor 
por distintas regiones. Después se 
efectuaron dos cultos simultáneos 
donde fueron divididos jóvenes 
menores y mayores de 20 años.
En el culto de los menores se realizó 
una mesa redonda llamada “Lo de 
hoy…!” por el Diac. David Mendoza. 
Y más adelante un tema titulado 
“Ser ó no ser” por el Diac. Freddy 
Medina; con lo Jóvenes mayores se 
realizó una mesa redonda titulada 
¿Quién habla hoy? Por el Ob. Juan 
Bailon Y posteriormente el tema: 
¿Reconocemos a Cristo? Por el 
Ministro James Hernández.
Al día siguiente para comenzar 
también se llevo a cabo 
el culto en dos sesiones: 
 
Llego el segundo día una vez mas 
cada uno estaría en su grupo, un 
día que se aprovechó al máximo, 
los jóvenes menores recibieron 
una instrucción titulada “Aprender 
antes de enseñar” a cargo de Diác. 
Encarnación González así como 

XXVI Convocación Nacional Juvenil

Y EL DIOS DE PAZ SERÁ CON VOSOTROS…  
Filipenses 4:9 
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